

# やまもも

川口市立領家中学校だより 令和2年11月16日

住 所:領家2-11-15

TEL: 225-2640 FAX: 225-2694

## 認め合い、高め合い、伝え合う生徒を目指して

校 長 小出 喜代子

昼夜の寒暖の差が大きくなり、寒さが日一日と深まってまいりました。街路樹も順番に色づき始め、冬に向けての準備をしているのを感じます。領家中の生徒たちは、「寒い。寒い。」と言いながらも元気に過ごしております。

10月22日、川口市中学校駅伝競走大会の代わりに、川口市中学校長距離記録会が行われました。領家中学校では3年生を中心とした駅伝メンバーが、夏休みから陸上部と共に練習を始め、10月からは部活動が終了した時間から、暗いグランドで練習を重ねました。特に3年生にとっては、他の生徒が受験モードに生活を切り替えた中、大会が実施されるのかもわからないまま、ずっと練習をしていました。今までの思いと練習の成果をこの日にぶつけ、男子は7位入賞、女子も18位と健闘しました。

その記録会の2日前、2年生が結成した応援団が、駅伝メンバーに向けて、これから受験を迎える3年生に向けて、そして領家中生全員に向けてエールを送りました。その声は、生き生きとしていて、青空のもと力強くグランド中に響き渡り、心に染み入るものでした。

人は、応援しているうちに自分でも頑張ろうと思うようになります。応援する言葉はポジティブな言葉。ポジティブな言葉を発するときは、表情も明るく生き生きします。

今年はこんな年ですけれど、そんな中で頑張っている自分自身に、エールを送りましょう。 そして、互いの頑張りにエールを送って、みんなで前を向いていきましょう。

この1ヶ月の間に、南部教育事務所、川口市教育委員会の訪問があり、全教員の授業の様子 や全校生徒の様子を見ていただきました。落ち着いた生活態度や前向きに課題に取り組む姿勢 など、指導者の皆さんからはお褒めの言葉をいただきました。

1学期はあまりできなかった活動ですが、今回は、グループでの話し合い活動や意見交換、 発表をする機会を多く取り入れた授業を行いました。自分の考えをまとめて人に伝える、人の 考えを聞いて自分の考えを振り返る、様々な意見を認めていく、このような授業を通して生徒 に力を付け、成長させたいと思っております。

例年4月に行われていた埼玉県学力学習状況調査は、コロナによる休校により、今年度は7月に実施しました。その結果が、先日戻ってきましたが、全学年ともに埼玉県の平均を大きく上回っておりました。しかし、質問紙調査にある「話を聞き、発表をする」という項目では、「よくできる・だいたいできる」の合計が1・2年生において県平均を下回っています。領家中では、この点を課題と捉え、取り組んでいきます。

コロナの影響で、今年度からスタートする予定だった川口市教育委員会の研究委嘱「学力向上の取組」が来年度にずれました。研究テーマ「意欲的に自己を表現する生徒の育成〜認め合い、高め合い、伝え合う生徒を目指して〜」生徒自身が学び、考え、自分の言葉で発信できる力をこれからの学校生活を通して身に付けさせていきたいと思います。

コロナウイルスの感染が全国的にまた広がり始め、気の抜けない状況になってきました。家庭内感染が増え、感染者の状況が季節ごとに変わっております。保護者の皆様には、毎朝、お子さんの健康観察をしていただいているところですが、子供たちにとって普通の学校生活が送れますよう、引き続き見守りくださいますようよろしくお願いいたします。

## 11月の行事予定

## 12月の行事予定

目	曜日	行 事 予 定
16	月	3 学年三者面談(1・2 年生は二者面談)
17	مان	短縮時間割
18	火水	
		9 労欠地士ニュ 1 1 畑田子
19	木	3 学年期末テスト1 週間前
20	金	<b>+</b>
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	
25	水	合唱コンクール実行委員会
26	木	民生委員・児童委員会議 14:30~ 3学年 期末テスト1日目 1・2学年期末テスト1週間前 部活動中止
27	金	3 学年 期末テスト2日目 (3 学年 テスト後 授業あり)
		合唱コンクール実行委員会
28	土	
29	日	
30	月	短縮時間割(45分×6限) 6限 金曜4 合唱コンクール実行委員会

川口市教育委員会では、第2回「保護者と 共に不登校を考える会」を以下のとおり開催し ます。

1 日 時 令和2年12月11日(金)

 $13:50\sim15:30$ 

2 場 所 川口市立教育研究所

所在地:川口市芝園町3-17

3 内容講演会等

講師 杉山 雅宏 氏

(埼玉学園大学大学院心理学研究科 教授)

4 参加者 不登校傾向の児童生徒の保護者 不登校問題に関心のある方

5 申込み方法(①②のいずれか)

- ① 学校からの申込 12/1 (火) まで
- ② 教育研究所へ電話での申込 12/4(金)まで 川口市立教育研究所 (048-267-8208)

		71 1 1 7
日	曜日	行 事 予 定
1	火	合唱コンクール
		川口総合文化センター リリア 12:30~
2	水	
3	木	1・2 学年 期末テスト1日目 3 学年 実力テスト
4	金	1・2 学年 期末テスト2日目 薬物乱用防止教室
5	土	3学年 学力アップ教室①
6	日	
7	月	第3期時間割開始 期末短縮時間割(45分×6限)
8	火	
9	水	
10	木	専門委員会
11	金	生徒会専門委員長会議 学校評議員会
12	土	3学年 学力アップ教室②
13	日	
14	月	45分×6限(6限 金曜6) 進路検討会議 6組二者面談
15	火	
16	水	生徒集会
17	木	1 学年レク
18	金	期末保護者会 2学年 14:00~ ↓ 1学年 15:30~ ▼
19	土	3 学年 学力アップ教室③
20	日	
21	月	短縮時間割(45分×6限)6限 金曜5
22	火	
23	水	給食最終日 短縮時間割(45分×5限)
24	木	2 学期終業式
25	金	3 学年 記録通知書問合せ受け付け 冬季休業 3 学年 学力アップ教室④
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	学校閉庁日
30	水	
31	木	<b>†</b>

## 令和2年度 領家中学校 合唱コンクールについてのお知らせ

令和2年度 領家中学校 合唱コンクールを12月1日(火)に川口総合文化センターリリアで 開催します。

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策として、会場への入場者数を制限するため、残念ながら、保護者や地域の皆様はご覧いただくことができません。生徒の健康と安全を第一に考えた判断ですので、ご理解の上、ご了承くださいますようお願い申し上げます。

また、この他にも時間短縮のために午後のみの開催とするなどの工夫をし、感染防止対策を十分に行った上で開催します。コロナ禍であるため制約の多い合唱コンクールではありますが、生徒たちは音楽の授業、そして昼休みや放課後のクラス練習など、力を合わせて頑張っています。

10月22日(木)に行われる川口市中学校長距離記録会を前に、 20日(火)に壮行会が開かれました。

記録会に出場するメンバーが全校生徒の前に立ち、代表として 三塚さんが大会に臨む意気込みを力強く語ってくれました。

さらに、2年生の有志たちによって 結成された『領家中応援団』が、記録会 に出場するメンバーたちに向けてエール を送ってくれました。とても立派な姿勢 で送られたエールは領家中を一つにし、 選手全員の心に強く届いたことは間違い ありません。応援団のみなさん、ありが とうございました。

声援を受けて

男子 7位!

女子も健闘 18位





長距離記録会出場メンバー

【男子】三塚大樹(3年3組) 池内仁海(3年1組)

村上 崇 (3年1組) 﨑山恭平(1年1組)

【女子】丸岡京嘉(3年3組)

矢作実花(2年2組) 長谷川琴羽(2年4組)

髙沢優 (1年3組)

# 川口市中学校 長距離記録会 10月22日 青木町公園

10月22日(木)に青木町 公園総合運動場陸上競技場 にて、川口市中学校長距離記 録会が開催されました。

例年であれば駅伝競走大 会として実施されるもので すが、本年度はコロナウイル スの影響のため代替大会と して開かれました。

駅伝ではなく、全選手が一 斉に走った今大会。男女とも 熱い走りを見せ、男子は7位 入賞の素晴らしい成績を残 し、女子も18位と健闘して くれました。

> 松本 響 (3年3組) 岩佐広樹(3年1組)

馬 翔太 (2年1組)

永尾優奈(3年2組)

立崎來夢(2年3組) 北原里音(1年1組)

# 6組 秋の校外学習へ行ってきました! 北区・赤羽自然観察公園

10月21日(水)天候にも恵まれ、特別支援学級(6組)が赤羽自然観察公園への校外学習を 実施しました。

学校から徒歩で川口元郷駅まで行き、電車に乗って赤羽岩淵駅へ向かいました。赤羽岩淵駅から は再び徒歩で JR 赤羽駅を通り、隠れスポットの稲付城跡や亀ヶ池弁財天などに寄り、周辺を散策 しながら自然観察公園を目指しました。

公園に着くとザリガニ釣りやどんぐり拾いをし、秋の心地よい日差しを浴びながら芝生の上で お弁当を食べました。午後はアスレチックやサッカーをして過ごしました。

帰りは遊び疲れて生徒も教師もヘトヘトになりましたが、思い出に残る1日となりました。





# **3 学年 進路に向けて本格始動** がんばれ!3年生!

3年生の進路に向けた準備がいよいよ本格的になってきました。今年はコロナ禍のため、体調管理や受験への準備が例年とは多少違って進んでおり、3年生やその保護者の方々はいつも以上に不安が大きいかもしれません。

11月6日(金)には進路説明会が行われ、受験の際の手続きなど、 具体的な説明がありました。また、16日(月)から始まる三者面談で は一人一人の進路について家庭と学校とで共通理解を図っていきます。 今年度の進路に対する不安を拭うためにも、しっかりと話し合うことが 大切かと思います。保護者の皆様、面談へのご協力お願いいたします。



11月6日進路説明会の様子

# 生徒会が引き継がれました!

第 41 期生徒会 お疲れ様でした! 第 42 期生徒会 よろしくお願いします!

10月9日(金)に生徒会役員選挙が行われ、新生徒会へバトンが受け渡されました。そこで、新旧の生徒会長からそれぞれ一言をもらいました。

#### 41期 生徒会長 安達麻央さん

「約一年前に生徒会長に就任して、初めは不安でしたが、 たくさんの方に支えていただき、最後までやり遂げること ができました。生徒会のあいさつ運動ではあいさつを返し てくれる方が徐々に増えていき、やりがいやうれしさを感 じました。

最後になりますが、私たちがこうして活動できたのも生徒のみなさんや先生方、保護者の方々の支えがあってこそです。一年間、本当にありがとうございました。」

#### 42期 生徒会長 清水千聖さん

「新生徒会ではあいさつ運動を強化します。また、コロナ禍ではありますが、感染対策をしっかりし、行事を1つ1つ行っていきたいと思います。

地域・保護者の皆様には、引き続きご協力をお願いいたします。」

## 領中生 活躍の記録

◆川口市福祉の日デザイン画

優秀賞 永尾 優奈(3年2組)

丸岡 京嘉(3年3組)

**佳** 作 西山 乃愛(1年1組)

豊田 奈央(1年4組)

村山 隼翔 (3年2組)

野村 千尋 (3年2組)

※11月27日(金)まで川口郵便局内に作品が展示されます。

#### ◆薬物乱用防止啓発ポスターコンクール 埼玉県薬剤師会長賞

庄子 侑里(2年1組)

◆郷土を描く児童生徒美術展覧会

特選 吉川 世惟(1年4組)

田中優海(3年3組)

丸岡 京嘉 (3年3組)

◆埼玉県中学生クラブ選手権軟式野球大会

第3位 北原 舞也(3年2組)

\*川口クラブ選抜選手

# 川口市役所 新庁舎 開庁記念児童・生徒絵画展

先月の学校だより「やまもも」でもお伝えした川口市役所新庁舎開庁記念絵画展に、本校の美術部が制作した絵画パネル「川口の昭和、平成、令和と希望」が展示されています。

この作品はタイトルのとおり、パネルの左側に昭和の川口を象徴するオートレースや鋳物工場、そして前回の東京オリンピックのシンボルとなる聖火台が、右側には今や川口市のランドマークとなった川口総合文化センターリリアが描かれています。中央には令和のこれからへの大きな希望を込め、市の花であるテッポウユリが大きく咲き誇っています。

ぜひ、保護者・地域の皆様にも市役所新庁舎1階の多目的 スペースへおいでになり、ご覧いただければ幸いです。

なお、この絵画展は11月30日(月)までとなります。

